

発行 第3号 令和3年6月17日(木) いわき市立勿来第三小学校

いわき市勿来町酒井北の内10246-65-2623

BALLING HONSO

第1学期の始業式、2回の全校集会、そして 終業式の校長講話は、「起・承・転・結」の構 成で連続した話を考えています。

これまでの話の内容を、簡単に紹介します。

(起)

4月6日(火)、始業式。「春のスイッチ」 という詩を紹介しながら、「心のスイッチを押 すこと=目標をもつこと」の大切さについて話 しました(詳細は第1号をご覧ください)。

承

4月19日(月)、全校集会。「目標を立てたら、それに向かって努力すること」の大切さについて話しました。その際、白血病を克服して、競泳のオリンピック代表の座を勝ち取った池江璃花子選手の言葉を紹介しました。

努力は必ず 報われる



転

6月14日(月)、全校集会。もう一人の有名なオリンピック選手、フィギュアスケートの羽生結弦選手の言葉を紹介しました。



努力はうそ をつく

全く正反対の言葉に、子ども達は混乱!! 「でも、羽生選手の言葉には続きがあって、 それを聞くと池江選手が言っていることと ほとんど同じ意味になると思います。」 と話して、続きを考えてみるよう促しました。

結

羽生選手の続きの言葉は、7月20日(火) の第1学期終業式で話す予定です。ご家庭でも ぜひ、お子さんと一緒に考えてみてください。

運動会に向けて

7月3日(土)に延期した運動会に向けて、少しずつ練習を再開しました。

6月11日(金)のサンサンタイムには、全校 リレーを行いました。紅白抜きつ抜かれつの展開 で、アンカーがゴールするまでどちらが勝つか分 からない大接戦でした。感染症対策で、声を出し ての応援はできませんが、その代わりに大きな拍 手を送りながら自分の組を応援しました。



● 今後も、体育やサンサン タイムの時間に練習をする 予定です。運動会当日の子 ども達の活躍がとても楽し みです。

プッグママの注動紹介

今年度も、ブックママのみなさんに本の読み聞かせをしていただいています。6月9日(水)には、先日91歳でお亡くなりになった有名な絵本作家「エリック・カールさん特集」を企画していただきました。







子ども達は、ブックママの読み聞かせを聞きながら、 エリック・カールさんの作品の世界にすっかり魅了されていました。

また、読み聞かせの後には、図書室の中や、図書室 前の掲示板に、季節感あふれるすばらしい作品を飾っ ていただきました。



ブックママのみな さんには、今年度も 1年間お世話になり ます。よろしくお願 いいたします。